



MONITOREO INFORMATIVO

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA
Miércoles 07 de Julio de 2004

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: Corporación

Programa: Seis en Punto

Conduce: Salvador Zamora

Invitado: Monseñor Jorge Solórzano (Entrevista pregrabada)

Tema: Relaciones Iglesia-Gobierno // Cartas de Amor a Nicaragua

Monseñor Solórzano: El canon que la iglesia puede adquirir bienes temporales, donaciones, comprar o vender, la iglesia lo puede hacer y también está en el Código del Procedimiento Civil de Nicaragua que la iglesia puede tener bienes, pero es la Iglesia Católica y tienen que respetar aquí, porque están tocando a todas esas personas que han donado sus bienes a la iglesia, ahora no puede venir el Estado y querer hacerse dueño de las iglesias. Entonces yo llamo a todo el pueblo fiel a que proteste, que nos quieren quitar las iglesias, que quieren quitar todos lo que tenemos y todas las capillas que el pueblo fiel ha donado para la Iglesia Católica.

Periodista: ¿Pero el Gobierno ha dicho que ellos son católicos y que son católicos practicantes y que están muy seguros de su fe, pero da la impresión cómo que hay un conflicto entre la Iglesia Católica y su feligresía?

Monseñor Solórzano: No. Es que hay buenos católicos y hay malos católicos, entonces da la impresión que no son tan buenos católicos.

Fabio Gadea indicó que la Superintendencia que se pretende crear traerá problemas a la nación no sólo por la partidización de las instituciones, sino también conflictos entre las empresas de servicios públicos y los usuarios que continuarán reclamando el alza de tarifas, abusos y mal servicio que ha sido un mal endémico.

Emisora: 15 de Septiembre

Programa: Análisis y Comentarios

Conduce: Adolfo Jarquín

Invitado: Wilfredo Navarro

Tema: Actualidad Nacional

Wilfredo Navarro dijo que las aspiraciones del Presidente Bolaños de convertirse en el mejor Presidente de Nicaragua se le han caído. Navarro expresó que la moderna Iglesia Católica ha sido voz de los que no tienen y defensora de los desposeídos, por eso los regímenes conservadores se separan de ella. Agregó que debido a eso es que el Presidente Bolaños es enemigo de la iglesia, quiere "sacar" al Cardenal, cambiar las estructuras de la iglesia y confiscarles sus bienes, quitándoles el derecho de la libertad de expresión.



MONITOREO INFORMATIVO

PAG - 2 -

Emisora: 15 de Septiembre

Programa: Conversaciones

Conduce: Emilio Núñez

Tema: Actualidad Nacional

Trabajadores de la Procuraduría de Derechos Humanos visitaron la Asamblea Nacional y solicitaron a los diputados interceder por ellos, para que encuentren la forma de firmarles los cheques para que ellos puedan recibir sus salarios.

Emisora: Pensamiento

Programa: El Pensamiento

Conduce:

Invitado: Monseñor Eddy Montenegro (Vía Telefónica)

Tema: Actualidad Nacional

Monseñor Eddy Montenegro con respecto a las relaciones de la Iglesia Católica con el Gobierno, dijo que muchas veces pueden haber situaciones difíciles, pero lo importante es seguir adelante. Agregó que hay ocasiones que algunos medios de comunicación contribuyen a que las cosas se pongan "tirantes".

NOTICIAS DE TV

+Información sobre declaraciones de Alemán se enviaron en un Monitoreo Informativo.

+La jueza Juana Méndez manifestó que Arnoldo Alemán en la ampliación de declaración, hizo uso de su derecho de no declarar, argumentando que es diputado del PARLACEN. Asimismo Méndez informó que después del dictamen médico decidirá si Alemán regresa o no al Centro Penitenciario. (**TV Noticias, Canal 2/ Noticiero Independiente, Canal 8 / Telediario, Canal 10/ Noticiero CDNN**)

+Pedro Joaquín Chamorro negó que se está negociando la libertad de Arnoldo Alemán por su candidatura. Argumento que ese comentario es producto de personas interesadas en que él no corra como candidato a alcalde y señaló al FSLN y APRE como los principales interesados. Asimismo, dijo que se entrevistará con Arnoldo Alemán a las tres de la tarde de hoy. (**Noticiero CDNN**)

+El Presidente Enrique Bolaños inauguró dos transmisores de la empresa RAPENSA, que aglutina a los canales 4,10 y las radioemisoras Alfa, Joya, Galaxia y Tropicálida. Según Jorge Katin, el Presidente Bolaños durante su discurso dejó sentada la posición del Poder Ejecutivo, en cuanto a la creación de una Superintendencia de Servicios Públicos, que incluirá las telecomunicaciones y señales de radio y televisión. Además el Mandatario inauguró el famoso "Código Negro". (**Telediario, Canal 10**)

+Periodistas de Radio Ya protestaron por los supuestos ultrajes recibidos ayer por parte del Cuerpo de Escoltas del Presidente Bolaños, durante la inauguración de las obras de restauración del Cementerio de San Pedro. (**Noticiero Independiente, Canal 8**)

+La señora Ana Clemencia Chávez esposa del teniente coronel Ricardo Torres, denunció que el lunes 27 de junio se citó con el General Manuel Salvador Salvatierra, quien le dijo tener conocimiento de su caso, pero que el Ejército no quería verse involucrado en más escándalos, por lo tanto le preguntó qué pedía a cambio de su silencio. (**TV Noticias, Canal 2**)



MONITOREO INFORMATIVO

PAG - 3 -

+La Fiscal Departamental, María del Carmen Solórzano, comunicó que en el caso de la empresa INFORNERT, quien poseía datos de cédulas del CSE, se habían suspendido, ya que ella había ordenado a la policía devolver los aparatos de acuerdo con lo que establece el Código Procesal Penal. **(Noticiero CDNN)**

+El Superintendente de Pensiones, Ramiro Sacasa, informó que se reunió con miembros de AMCHAM, para explicarles el impacto económico que tendrá para el sector privado, ya que el 50 por ciento de los fondos de pensión estarán centralizados hacia el desarrollo de inversiones para el sector privado. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Pobladores del Municipio de Ticuantepe se presentaron a las instalaciones de la Asamblea Nacional, para protestar porque según ellos, el Presidente Bolaños quiere entregar la Reserva del Chocoyero al Municipio de La Concha. Por su parte la diputada miembro de la Comisión Económica, Emilia Torrez, declaró que esa comisión respaldará a los habitantes de Ticuantepe, porque no se le puede cercenar parte de su territorio a dicho municipio. **(TV Noticias, Canal 2 / Telediario 10)**

+El diputado Wálmaro Gutiérrez consideró que el Procurador General de la República posee inmunidad y sería ridículo que un cargo tan importante, que tiene que ver con situaciones de carácter político no se le otorgue ese privilegio. **(100% Noticias)**

+Encuesta de Canal 2

¿Qué opina usted sobre la disposición del Código Penal que permite el aborto terapéutico, amparado en la recomendación de una junta de tres médicos?

Debe mantenerse.....77

Debe suprimirse.....29